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RISOLUZIONE N. 2 

 
OGGETTO: Risoluzione su svincolo autostradale sulla A24 denominato “Tagliacozzo” 

 

 

LA SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
 

Vista la Risoluzione n. 2 del 09.05.2024 a firma del Consigliere Mannetti avente ad oggetto: 

“Risoluzione su svincolo autostradale sulla A24 denominato “Tagliacozzo”; 

 

Udita l’illustrazione del proponente; 

 

Visto l’articolo 158 del Regolamento interno per i lavori del Consiglio regionale; 

all’unanimità dei Consiglieri presenti: (Voti 26) 

 

Hanno votato a favore i Consiglieri: Di Matteo (Voti 4), Rossi Maria Assunta (Voti 1) + delega di 

Campitelli (Voti 8), Lugini (Voti 2), Mannetti (Voti 3), Di Marco (Voti 3), Cavallari (Voti 2), 



Pavone (Voti 1), Monaco (Voti 1) e D’Amico (Voti 1). 

 

 

L’APPROVA 

 

PREMESSO: 

 

• che  il casello denominato “Tagliacozzo”, ubicato in territorio del Comune di 

Carsoli, fu costruito successivamente all’apertura dell’autostrada avvenuta nel 1970  

ma l’uscita o l’ingresso è riservato solo a chi proviene e a chi è diretto verso Roma; 

 

• che l’uscita si trova appena dopo Pietrasecca, frazione di Carsoli ed è distante oltre 

15 chilometri da Tagliacozzo stessa; 

 

• che il suddetto casello anche se progettato per entrambe le direzioni è stato realizzato 

solo con ingresso e uscita unidirezionale precludendo l’uscita e l’entrata a chi 

proviene dalle 4 province abruzzesi L’Aquila,Teramo,Chieti e Pescara; 

 

• che in Italia tutte le uscite autostradali consentono di poter entrare ed uscire da 

entrambe le direzioni; 

 

• che nei giorni scorsi è stato lanciato un ulteriore appello da parte della pro loco di 

Pietrasecca.  

 

 

RILEVATO: 

 

• che sarebbe opportuno attivare da parte della Regione e degli enti territoriali 

interessati un confronto con il Ministero delle Infrastrutture e la Società Strada dei 

Parchi per valutare la possibilità di riprendere il progetto esistente  e stabilire la 

fattibilità dello stesso. 

 

Tutto ciò premesso il Consiglio Regionale 

 

IMPEGNA 

 

il Presidente della Giunta Regionale 

 

ad attivarsi presso il Ministero delle Infrastrutture affinchè venga avviato un tavolo di 

confronto con il coinvolgimento dell’Autostrada dei Parchi s.p.a. e degli enti locali 

interessati al fine di concertare le azioni da porre in essere, valutare la possibilità di 

riprendere il progetto esistente  e stabilire la fattibilità dello stesso. 

  

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

Carla Mannetti 

IL PRESIDENTE 

Emiliano Di Matteo 
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